
令和５年第４回（９月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.山元 秀一 1. 里地里山の整

備や有害鳥獣の

対策について 

(1) 近年、イノシシやシカによる農作物の被害が増してい

る。また、人の生活圏に野生動物が頻繁に現れるよう

になり、安全面や衛生面での問題も懸念されるところ

で、これらの要因の一つに、里地、里山の荒廃が考え

られている。 

   そこで、本市におき里地里山整備への取り組みに

ついて並びに有害鳥獣による 被害対策について

伺う。  

2. 買い物困難者

への支援策につ

いて 

(1) 本市では、相次ぐ日用品販売店舗の撤退・閉店に 

より、日常の買物が困難となる市民のために、買

い物困難者支援事業が進められている。    

本事業における意義、目的について伺う。 

また、本事業にあたり、全市的な取り組みとして財政

措置の基準について、さらに財政措置に対する効果

について伺う。 

2.茅野 勝 1.行政・公有財産の

管理運営は適切

に行われている

か 

(1) 当時の町道欅原・宮守田線の町道認定と生活道路の

維持管理は誰が行っているのか。 

(2) 欅原にある宮田町営共同墓地の石碑が、本年７月頃

なくなっているがどうしてなのか。また、今後どう

するのか。 

(3) 宮田町営共同墓地について、今日までの詳細な経過

の説明を求める。 

(4) 行政財産用途別資料は、完全に整理されているのか。

また、法令遵守されているのか。市所有の公園につ

いてはどうなのか。 

 

3.遠藤 嘉昭 1.宮若北部工業用

地の現在の進捗

状況を伺う 

(1) 現市長になって用地交渉はどれ位進んだか。 

 

 2.先月 30 日の「市

水難事故防止協

議会」について伺

う 

(1) 協議会時の市長の服装について伺う。 

4.松岡 史倫 1.令和４年度宮若

市行財政改革実

施計画「第四次集

中改革プラン」の

進捗状況報告書

について 

(1) 「第四次集中改革プラン」の進捗に対しての評価と

課題、ネクストアクションを伺う。 

 



2. 重点的な取組テ

ーマであるスポ

ーツ、芸術・文化、

健康寿命のまち

づくりに関する

スポーツ振興に

ついて 

(1)「スポーツ機会の充実」、「スポーツを通じた交流機会

の拡大」とあるがコロナ禍が明けての今後の実施計

画や展望を伺う。 

 

5.清水 健太郎 1.吉川コミュニテ

ィセンターにつ

いて 

(1) 進捗状況について伺う。 

(2) 今後のスケジュールについて伺う。  

6.藤春 優二 1.本市の防災上の

危機管理体制に

ついて 

(1) 防災上の危機管理の要素には準備、緊急対応、収束

の３つの局面があると思われるが、本市の防災上の

危機管理の準備（予測、備え、点検、訓練）につい

て本市の考え方と現状の危機管理体制について伺

う。 

 

7.染矢 正次 1.帯状疱疹につい

て 

(1) 全国的に増えているが、本市としての考えを伺う。 

 
 

2.認知症対策につ

いて 

(1) どのような取り組みをしているのか。 

(2) 徘徊対策の支援について伺う。 
 

8.柴田 裕美子 1.市民が憩える環

境づくりについ

て伺う 

(1) 子どもの遊び場の必要性について伺う。 

(2) コミュニティパーク事業による地域の活性化につい

ての見解を伺う。 

(3) 民間のノウハウを活用した公園づくり～Ｐａｒｋ－

ＰＦＩ制度について～の見解を伺う。 

 

9.弓削田 敬 1.石炭記念館につ

いて伺う 

(1) 今の展示品の管理について伺う。 

(2) 今後の石炭記念館をどう考えているのか。 
 

10.安河 英幸 1.副市長の公募に

ついて伺う 

(1) 副市長人事については、これまで一般質問の中でこ

とあるごとに尋ねてきたが今回、公募に至った経緯

について伺う。 

 

 


